

# 思考



内灘町立鶴ヶ丘小学校

5年 学年だより 第4号

令和7年7月3日 (木)

## ～NHK 金沢放送局＆金沢城公園～

5月30日（金），社会科「情報化した社会と産業の発展」，総合的な学習の時間「勝手にPR観光大使」の学習を深めるために，NHK 金沢放送局と金沢城公園に行きました。放送局では，実際のスタジオに立ち，カメラを見ながら原稿読み体験もさせていただきました。また，道中の金沢駅や近江町市場では，すれ違う外国の方たちに，“Hello!”“How are you?”など，英語の授業で学んだことを活かして，積極的にコミュニケーションをとろうとしている姿もたくさん見られました。話しかけた外国の方たちが優しく丁寧にあいさつを返してくれたのも，5年生みんなが元気に笑顔であいさつをしたからです。



## ～町音楽会～

6月11日（水）に，町音楽会が行われました。5年生は合唱曲「はじめの一歩」、合奏曲「青と夏」を披露しました。緊張した表情も見られましたが，本番の舞台を楽しみ，最後までやり抜くことができました。1か月以上の練習，本番を通して，たくさんのこと学び，成長できたと思います。この学びや成長を，これからの中学校生活に活かしてほしいです。



## ～水泳授業、頑張っています！～

6月後半から、水泳授業が始まりました。泳ぎ方を練習したり、タイムを計ったりと、毎時間自分が決めた目標に向かって頑張っています。気温が上がり、気持ちよくプールに入れる日が増えてきたように感じるので、残りの水泳授業も楽しんでほしいです。



## ～宿泊体験学習に向けて～

7月10日（木）～11日（金）の宿泊体験学習に向けて、学校では事前学習を進めています。日程や持ち物等につきましては、しおりに記載し、学校で子どもたちと確認しました。今週末には全員持ち帰りますので、ご家庭でもご覧いただき、ご不明点・ご質問等ございましたら、学校までお問い合わせください。